



Lincolnstraße 62 81549 München
Tel. 089-233-41030, Fax 089-233-41040
E-Mail: gs-lincolnstr-62@muenchen.de
Homepage: www.gslincoln.musin.de

Grundschule mit Tagesheim

9.11.2020

Liebe Eltern,

ab sofort muss im Unterricht auch am Platz eine Mund-Nasen-Bedeckung getragen werden!

Nach einem Treffen des Kultusministers mit verschiedenen Politikern und Vertretern von Eltern, Schülern und Lehrern stehen folgende Ergebnisse fest:

1. Alle Schulen sollen so lange wie möglich geöffnet bleiben, auch wenn die Corona-Zahlen steigen.
2. Für alle Schüler gilt die uneingeschränkte Maskenpflicht.

Die Ausnahmegenehmigung in München verliert ihre Gültigkeit. Ob München eine neue Regelung zur Maskenbefreiung erreichen kann, müssen wir erst noch abwarten.

Wir werden alles dafür tun, um den Kindern das Tragen der Maske zu erleichtern!

- Im **Sportunterricht** werden nur ruhige Inhalte gewählt, bei denen das Tragen der Maske möglich ist. Wenn es das Wetter erlaubt, findet der Sportunterricht im Freien statt. Dort kann die Maske abgenommen werden, wenn der Abstand eingehalten werden kann.
- Der **Schwimmunterricht** startet für die 3. Klassen vorerst noch nicht.
- Kinder, die eine **Auszeit von der Maske** benötigen, dürfen für einige Minuten alleine vor die Tür gehen und dort die Maske abnehmen.
- **Im Freien** können die Kinder die Maske abnehmen, wenn sie sich alleine oder im Klassenverband aufhalten und den Abstand einhalten.
- Jede Lehrkraft entscheidet selbst, ob Kinder bei **Probearbeiten** ausnahmsweise die Masken abnehmen dürfen.

Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind jeden Tag mindestens eine Ersatzmaske mitnimmt. Eine durchfeuchtete Maske sollte dringend gewechselt werden!

Ihre Bedenken zum Maskentragen verstehen wir, jedoch weisen alle seriösen Studien darauf hin, dass diese Sorgen im Allgemeinen unbegründet sind! Wir konnten in den letzten Wochen beobachten, wie unkompliziert und selbstverständlich Ihre Kinder mit den Hygienemaßnahmen und speziell mit dem Tragen der Masken umgehen.

Außerdem bitten wir Sie, zu berücksichtigen, dass auch die Lehrkräfte geschützt werden müssen. Bei uns unterrichten mitunter Lehrkräfte, die zur Risikogruppe gehören, im Präsenzunterricht, trotz der stetig steigenden Infektionszahlen.

Unser aller Ziel ist es, die Schule so lange wie möglich offen zu halten und den Distanzunterricht zu vermeiden!

Es wäre schön, wenn wir alle etwas dazu beitragen, aufeinander Rücksicht nehmen, achtsam und respektvoll miteinander umgehen.

Alle notwendigen Maßnahmen werden wir umsichtig und unter Wahrung der Verhältnismäßigkeit umsetzen. Wir hoffen dabei sehr auf Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße

Bettina Knappe, Schulleitung

Martina Heindl, stellv. Schulleitung